



Fernández Del Pozo y Alfonso Candau presentan la estadística concursal 2009. Las Sociedades de entre 5 y 15 años de edad son las más concursadas

El Colegio de Registradores de la Propiedad y Mercantiles de España presenta la Estadística Concursal correspondiente al año 2009. Según los datos del informe, en 2009 se produce un importante ajuste respecto al año anterior, si bien ha habido más concursos, su tamaño medio ha disminuido en términos de pasivo exigible afectado. En términos de empleo, las cifras son constantes, la empresa concursada media emplea a 12 trabajadores. En cuanto a la edad, un 17% de las concursadas tenían menos de 5 años de vida, concentrándose el grupo más numeroso en el tramo entre los 5 y los 15 años. Por último, la participación de las sociedades relacionadas con el sector de la construcción se ha reducido este año en un 5%.

...